
Hello Ocean Bridge, 
 
Each Tuesday (with the exception of this week) we will send out a “weekly update” email. This email will 
include upcoming tasks, reminders and opportunities. It is important that you read this email each 
week! The first list gives a quick reference while the list below provides more detail on each of the items 
in the first list (am I confusing you yet? Your mentors can explain during your first call next 
week).  Following is your first weekly update: 
 

1. Mentorship Calls: start next week and we are talking Goal Setting! 
2. National Call: Parks Canada Youth Ambassadors on Feb 20th!  
3. Online Community Discussion: What does conservation and service mean to you?  

 
Details: 

1. Mentorship calls start next week! Please check the attached schedule for your call. We’ll be 
talking about goals for your year with Ocean Bridge. Please take a moment to reflect before the 
call on what it is you hope to achieve this year personally/professionally though Ocean Bridge.  
 

2. National Call: We will host a national call approximately every 3 weeks. Details for the call will 
be shared in the Tuesday updateOn February 20 we will have our first National Call! This call will 
be facilitated by Joe and Sahej, 2 Parks Canada Youth Ambassadors. They will be discussing their 
experience as youth ambassadors, the program, and many other fascinating things! If you have 
any conflicts with this call time, please let your mentor know. Visit the online community space 
page for this call here.  

 
a. The call will take place Wednesday February 20, 4-5pm (PST)  
b. Here is the call in link: 

https://oceanwise.webex.com/oceanwise/j.php?MTID=mcddbee42ca9d67f4b310cdf40
aaaf07f 
 

3. Online Community Discussion: We ask that during the week leading up to a national call and/or 
the week following a national call, you contribute one post to our online discussion platform. 
We will provide a link to the discussion thread in the Weekly update email and on the online 
community page for the national call that week.  
For your first online discussion, you can pick between one of these two prompts: 

a. What does service mean to you? 
b. What does conservation mean to you? 

Hope you all have a great rest of your week!  

Stay wavy! 

 
Bonjour Portail Ocean! 
 
 
Tous les mardis (sauf cette semaine), vous recevrez un courriel de “Mise à jour hebdomadaire”. Ce 
courriel inclura des tâches à accomplir, des rappels et des opportunités. Il est important de lire ce 
courriel chaque semaine! La première liste que vous verrez servira d’index, tandis que la liste en dessous 

https://education.ocean.org/oceanbridge/assignments/1115631?msg=addassign
https://oceanwise.webex.com/oceanwise/j.php?MTID=mcddbee42ca9d67f4b310cdf40aaaf07f
https://oceanwise.webex.com/oceanwise/j.php?MTID=mcddbee42ca9d67f4b310cdf40aaaf07f
https://education.ocean.org/oceanbridge/assignments/folder/1047
https://education.ocean.org/oceanbridge/assignments/folder/1047
https://education.ocean.org/oceanbridge/discuss/view/1213441?msg=editedthread
https://education.ocean.org/oceanbridge/discuss/view/1213443?msg=editedthread


offrira plus de détails sur chaque point sur la première liste (Êtes-vous confus? Vos mentors pourront 
tout mettre au clair lors de votre premier appel la semaine prochaine). Sur ce, voici votre première mise 
à jour hebdomadaire: 
 
1. Appels de mentorat individuels: Ils commencent la semaine prochaine – nous parlerons de fixer des 
objectifs! 
2. Appel pancanadien en groupe: Jeunes Ambassadeurs de Parcs Canada, le 20 février!         
3. Discussion en communauté virtuelle: Que signifient la conservation et le service pour vous? 
     
Détails: 
1. Les appels de mentorat commencent la semaine prochaine! S’il vous plaît vérifiez l’horaire attaché 
pour l’heure de votre appel. Nous allons discuter d’objectifs pour votre année avec Portail Océan. 
Veuillez prendre quelques moments pour faire un réflexion personnelle et identifiez ce que vous 
voudriez accomplir personnellement/professionnellement avec Portail Océan.  
 
2. Appel pancanadien: Nous organiserons un appel pancanadien chaque trois semaines, environ. Les 
détails de chaque appel seront partagés dans la Mise à jour de mardi. Notre tout premier appel sera le 
20 février! Cet appel sera animé par Joe et Sahej, deux Jeunes ambassadeurs de Parcs Canada. Ils 
discuteront de leurs expériences en tant que jeunes ambassadeurs, du programme et de plusieurs 
autres choses fascinantes! Si vous prévoyez des difficultés à assister à cet appel, veuillez en informer 
votre mentor. Visitez la page de l'espace communautaire virtuel pour plus d’informations sur cet appel. 
 

a. L’appel pancanadien se déroulera: Mercredi, le 20 février, de 16h00-17h00 (HNP, heure 
normale du Pacifique) 

b. Lien: 
https://oceanwise.webex.com/oceanwise/j.php?MTID=mcddbee42ca9d67f4b310cdf40aaaf07f 

 
3.        Discussion en communauté virtuelle: La semaine de l’appel pancanadien et/ou la semaine après 
l’appel pancanadien, nous vous prions de contribuer une publication sur notre plateforme virtuelle 
d’équipe (l’espace communautaire en ligne). Nous partagerons avec vous un lien vers le fil de discussion 
dans le courriel de mise à jour hebdo et dans la section sur le site web. portant sur l’appel pancanadien. 
Pour votre première discussion virtuelle, vous pouvez choisir entre ces deux questions: 

a.Que signifie le service pour vous? 
b.Que signifie la conservation pour vous?  

 
Profitez du reste de votre semaine!  
 
Stay Wavy! 
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